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Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Borris, 
 
 
Ende Februar 2023 wurden die Mitarbeiter des Baudezernats informiert, dass ab dem 
01.03.2023 eine Verfügung zur Umstrukturierung des Baudezernats in Kraft tritt. In der 
Verfügung soll es laut der Angestellten kein Organigramm mit angehangen worden sein.  
Anfang März 2023 wurde zu einem Termin im alten Rathaus eingeladen. Die zuständigen 
Mitarbeiter der Verwaltung hatten nicht einmal die Zeit sich auf die Veranstaltung 
vorzubereiten. Bei der geplanten Umstrukturierung soll es laut Beschäftigten auch keine 
Anhörung vorgenommen worden sein. Die Personalvertretung wurde am 
Umstrukturierungsprozess nicht beteiligt.  
Seit dem 01. März 2023 hat die Stadtverwaltung z.B. kein Tiefbauamt und kein 
Stadtplanungsamt mehr. Viele Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in der Stadtverwaltung sind 
frustriert. Denn seit Monaten entsteht der Eindruck, dass Respekt und Wertschätzung keine 
größere Rolle mehr in der Stadtverwaltung spielen. Aufgrund der Konkurrenzlage innerhalb 
der Stadt Magdeburg, haben es Mitarbeiter besonders leicht sich weg zu bewerben und der 
Stadtverwaltung den Rücken zu kehren. Auch die vorhersehbaren Einsparungen werden in 
Frage gestellt.  
 
Dazu frage ich die Oberbürgermeisterin:  
 

1. Warum ist aktuell die Stimmung bei vielen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter schlecht?  

2. Welche Probleme liegen vor?  

3. Warum kommuniziert die Stadtverwaltung nicht eindeutiger mit der Personalvertretung 

und mit den Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter?  

4. Warum gibt es kein Stadtplanungsamt und kein Tiefbauamt mehr?  

5. Warum sind die Empfehlungen der Firma Federas zur Umstrukturierung in der 

Stadtverwaltung nicht berücksichtigt worden?  

6. Welche Einsparungen werden bei der Umstrukturierung in den Dezernaten 

voraussichtlich erzielt?  

7. Welche Dezernate werden noch Umstrukturiert? Mit welchem Ergebnis? Gibt es dazu 

eine Vorabinformation an die Beschäftigten?  



 2 

8. Wie möchte die Stadt Magdeburg den Wanderungssaldo der Beschäftigten stoppen?  

9. Welche konkreten Handlungsvorschläge macht die Stabstelle Strategische 

Entwicklung?  

10. Warum steht auf der Internetseite (magdeburg.de) nur: „Eine weitere Projektmanagerin 

ist telefonisch erreichbar unter +49 391 540-2801“. Wer ist diese Person? Was macht 

diese Person? Ist diese Person fünf Tage die Woche in Magdeburg anzutreffen?  

 
 
Ich bitte um eine kurze mündliche Antwort und eine ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 

 
 
Manuel Rupsch   
Stadtrat CDU-Ratsfraktion 
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